

# Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

16 février 2022

## Région Amérique du Sud



## Équateur

L'Église du Nazaréen est présente en Équateur depuis 1972. Ce pays compte environ 17,8 millions d'habitants et tire son nom de l'équateur qui le traverse.

Le séminaire théologique nazaréen d'Amérique du Sud se trouve à Quito en Équateur et accueille principalement des étudiants originaires de Colombie, d'Équateur et du Venezuela. Au sein des églises d'Amérique du Sud, de nombreuses personnes décident de s'engager dans le ministère, que ce soit en tant que bénévoles ou pour en faire leur métier. De ce fait, la région continue à développer de nouvelles options de formation en ligne. Si vous souhaitez en savoir plus sur l'une des actions de la région dans ce domaine, [cliquez ici](#).



20 295 fidèles



216 églises organisées  
et 31 églises pas encore  
organisées



103 ministreshabilités par  
les districts et 100  
ministres ordonnés

---

## Prière



- Priez pour les personnes qui ont été affectées par les glissements de terrains déclenchés par d'importantes pluies en Équateur.
- Priez pour les familles missionnaires actives en Équateur.
- Priez pour les responsables de la région Amérique du Sud qui continuent à former et préparer les personnes appelées à un ministère en tant que pasteurs ou missionnaires.
- Priez pour le séminaire théologique nazaréen d'Amérique du Sud qui forme des responsables qui continueront à faire des disciples dans les nations.



## Louanges

- Nous remercions Dieu pour sa fidélité pour aider les habitants du pays à s'adapter aux changements provoqués par la pandémie.
- Nous remercions Dieu pour les 247 églises d'Équateur qui sont au service des personnes qui les entourent.
- Nous remercions Dieu pour les 36 baptêmes qui ont été célébrés dans l'église du Nazaréen Riobamba Norte au début de l'année 2021.



## Des églises d'Équateur aident à la construction de maisons pour des familles dans le besoin

Trois églises d'Équateur ont fait équipe afin d'aider à la construction de maisons pour trois familles à faibles revenus qui risquaient de devenir sans abri ou étaient déjà dans cette situation.

Puerto Canelos est une ville située sur les rives d'une rivière dans la province de Napo. L'Église du Nazaréen de la ville a constaté que trois familles à faibles revenus n'avaient nulle part où vivre. Ces familles ne fréquentaient pas l'église, mais les croyants avaient la conviction que le Seigneur les appelait à agir pour les aider.

Trois églises locales de trois districts d'Équateur (Costa, Sierra Centro et Sierra Norte) ont fait équipe afin de construire trois maisons pour ces familles.



Le projet a débuté après un voyage appelé *Máxima Misión*, une initiative régionale. Ce voyage a eu lieu du 30 octobre au 3 novembre 2021, réunissant 62 participants de trois différentes assemblées locales qui ont donné des fonds pour Puerto Canelos et donné de leur temps afin de commencer le chantier des maisons.

Les travaux de la première maison sont maintenant terminés et celle-ci a été donnée à la famille Dagua.

Angelica Dagua et sa famille allaient bientôt se retrouver sans logement. Leur maison actuelle était sur le point de s'effondrer, et ils n'avaient pas la possibilité de la reconstruire. Angelica est mère célibataire et élève deux jeunes enfants.

« J'étais sous le choc quand j'ai vu que des jeunes et des adultes essayaient de me construire une maison » dit Angelica. « Ils n'hésitaient pas à porter du bois sur leurs épaules et ils étaient heureux pendant les travaux. Je n'y crois toujours pas. Mais Dieu est grand, et je remercie Dieu et les jeunes de Mission maximum qui ont fait de ma maison une réalité. Merci pour votre passion qui vous pousse à montrer de l'amour envers votre prochain. »

L'église de Puerto Canelos a organisé une équipe de travail avec les membres de la Jeunesse nazaréenne internationale ainsi que des participants de *Máxima Misión* afin de poursuivre les chantiers des deux autres maisons.

### Pourriez-vous participer à un ministère ?

Dieu est-il en train de vous appeler à former de nouveaux croyants et à participer aux différentes actions d'implantation d'église en Équateur ? [Cliquez ici](#) pour en savoir plus.



Voir les archives passées des publications de [NMI Central ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US

